

NUIT DE LA METEOROLOGIE 1972

C'est le 4 mars 1972 qu'a eu lieu la Nuit de la Météorologie pour la première fois à l'Hôtel LUTETIA.

Sans être optimiste, on peut dire que ce fut un très grand succès et que la participation des "jeunes" était majoritaire.

Un orchestre "Pop" "Aquavitaë", la vedette internationale Jocelyne JOCYA, les Turlupins et Jean-Paul CARA, avec la collaboration artistique de Pierre DE MAÇON, donnèrent un relief plus nouveau, plus moderne à cette Nuit de la Météorologie. De nombreux anciens, très classiques, ne reconnurent pas leurs tangos ni les chansonniers qu'ils avaient l'habitude d'applaudir.

Les organisateurs se posent aujourd'hui la question: Doit-on continuer le "virage" et faire une soirée réservée aux plus jeunes, ou revenir sur les méthodes anciennes?

Nous comptons donc vivement sur nos membres pour nous écrire et nous encourager à poursuivre dans cette voie, leurs conseils judicieux seront pour nous un très précieux secours.

Que sera la Nuit de la Météorologie 1973? Nous poserons la question lors de la prochaine Assemblée Générale de décembre.

Atteindrons-nous le quart de siècle, nous le souhaitons et poursuivrons nos efforts dans ce sens.